
伽藍ニュース

小野田・厚狭郡医師会

女性医師の会第5回総会

と　き：H28，7，8（金）

ところ：ナチュラルグリーンパークホテル

今年は平成認年7月8日（金）ナチュラルグ

リーンパークホテルにて小野田・厚狭郡医師会

女性医師の会第5回総会が開催されました。

研修医の先生の参加者は労災病院から1名だ

けと少し寂しかったのですが、一方で小野田赤

十字病院から初めて女医の先生から出席のお返

事をいただき、外科の長岡知里先生が参加して

くださいました。これで3病院の女医の先生方

と連携することができるようになり記念すべき

会になりました。またさらに山陽小野田市民病

院からは産婦人科の平野恵美子先生、藤田麻美

先生、消化器内科の厚東由里佳先生、泌尿器科

の栗林智枝子先生、眼科の徳久佳代子先生と過

去最高の参加人数である5人の先生方が参加し

てくださいました。山口労災病院からは毎回た

くさんの先生方に参加していただいており、今

回も消化器内科の戒能美雪先生、麻酔科の佐伯

真理子先生、白澤由美子先生にご参加いただき

ました。またこの会のOGとして来ました！と黒

川典枝教授も出席してくださいましたし、さら

に医師会の垣根を越えて、宇部市医師会の眼科

の長谷川奈津江先生がぜひ参加したいとのこと

で出席されました。開業医はジョイ皮ふ科クリ

ニックの西岡和恵先生、小泉明子先生、瀧田祐

子先生、博和会みみ、はな、のど内科クリニッ

クの伊藤博子先生、てらい内科グ）ニッタの寺

井佳子先生、はせがわ耳鼻グ）ニッタの長谷川

朋美先生、そしてさらにうれしいことに新しく

開業された内科の伊藤千与先生も初めてご参加
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いただけました。女医幼名を含めて総勢怨名と

過去最高の参加人数となり、本当に新しいこと

ずくめの会となりました！

今年もお子様を連れての参加者が2名あり、

山口県医師会保育サポーターバンクから保育サ

ポーターの方をお願いいたしました。

総会は19：00から開催されました。まず小野

田医師会西村公一会長より御挨拶をいただき、

厚狭郡医師会河村芳高会長にものちほど御挨拶

をお願いいたしました。

次にこの会の会長である西岡先生から幻15年

の活動報告と会計報告が行われました。そして

会計監査報告が行われて承認されました。

続いて、任期満了に伴う新役員の委嘱が行わ

れました。西村会長より、本会の会長に西岡先

生が使命され、受講されました。その後西岡先

生から各役員の発表が行われました。副会長に

は寺井先生と私、勤務医代表並びに山口労災病

院責任者兼務に戒能先生、山陽小野田市民病院

責任者に藤田先生、小野田赤十字病院責任者に

長岡先生、監事に佐伯先生、平野先生にお願い

することになり、今後2年間の体制が決まりま

した。

続いて、山口労災病院の坂部武史院長よりご

挨拶を頂きました。次に今回初めて出席して頂

いた小野田赤十字病院の佐藤智允副院長にお話

をいただきました。さらに黒川先生、そして長

谷川奈津江先生に挨拶していただきました。

次に特別講演が行われました。山口県医師会

常任理事の今村孝子先生による「医師が求める

男女共同参画とは？」についてでした。女医の

現状における勤務状況を詳しくお話くだきり、

そして今後目指すべき3つの課題を示してくだ

さいました。まず第1に多様な働き方を可能に

するための支援体制の充実。たとえば就職支援、

勤務環境の改善、育児支援の充実など。第2は

医師のキャリア教育の充実と再教育の場の充実。

最後の第3の課題は上司や同僚の理解と職場の

雰囲気。第3の課題が一番遅れているし、時間

がかかる課題ではあるが、最も重要な課題でも

あるとのお話でした。たしかに忙しい現場では

なかなか自分の都合ばかりいえず、我慢したあ

げくに職場に迷惑をかけないように離職してし

まうケースは少なくないと思います。意識改革

は一朝一夕には行えないものですが、最近の若

い世代では、徐々にではありますが、少しずつ

意識が変わり始めている様な気がします。

続いて乾杯が行われ、懇親会が始まりました＝

毎回思うのですが会費3，000円とは思えない豪

華なコース

料理がならび

ます。もちろ
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いう目的はもちろん、「おいしいものを楽しく食

べよう」というこの会の一番の目的も十分に達成

出来たと思います。会話の詳細はもちろん秘密

です！会の最後に寺井先生による締めの挨拶を

していただきました。

また来年もこの会を通じて、顔の見える横へ

のつながりが広がり、情報が伝わっていけばい

いなと思っております。

この会は勤務医の先生方のご協力がないと成

り立ちません。今回も大変お忙しい中非常に多

くの勤務医の先生が参加してくだきり、大変感

謝いたしております。また準備委貝の皆様、なら

びにジョイ皮ふ科の先生方には開催にあたり多大

なご協力を頂き誠にありがとうございました。

最後になりましたが、今年も小野田医師会なら

びに厚狭郡医師会の皆様のご支援によりこのよ

うな会を開催することができました。この紙面

をお借りして厚くお礼申し上げます。

（伊藤　報）
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長谷川（奈）先生
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